



Viele Medaillen beim Affaltracher Judoturnier Niederstetten kämpfte mit 10 Judokas in der U12 und U14

Dieses Jahr hatte sich die Jugend der Judoabteilung des TV Niederstetten einmal mehr erfolgreich geschlagen!

Am 25. April 2010 kämpften in der U 12 Markus Malsam, Nikolas Schuh, Sascha Rösslein, Wolfgang Schmelzer, Jonas Dinkel und Marius Kehrbaum. Markus Malsam erkämpfte sich den 1. Platz in der Gewichtsklasse bis 30 kg mit seinen vier Ippons. Er siegte souverän. Nikola Schuh wurde in der Gewichtsklasse bis 28 kg Zweiter. Auch Sascha Rösslein konnte sehr gute Kämpfe abliefern und erreichte in der Gewichtsklasse bis 34 kg den 5. Platz. In der Gewichtsklasse bis 40 kg erkämpften sich Wolfgang Schmelzer und Jonas Dinkel jeweils den 3. Platz. Marius Kehrbaum bestritt seinen ersten Wettkampf und erzielte den 3. Platz in der Gewichtsklasse bis 43 kg.

In der U14 kämpften Sebastian Ludwig, Johannes Esslinger, Jessica Leps und Florian Götzelmann.

Sebastian Ludwig erreichte in der Gewichtsklasse bis 37 kg den 2. Platz, mit zwei Siegen und einer Niederlage. Johannes Esslinger erreichte in der Gewichtsklasse bis 40 kg den 1. Platz, mit drei Siegen und einer Niederlage. In der Gewichtsklasse bis 44 kg erreichte Jessica Leps ebenfalls den 1. Platz. Einen tollen 2. Platz erkämpfte Florian Götzelmann in der Gewichtsklasse bis 43 kg.



Hinten, v.li: Jessica Leps, Marius Kehrbaum, Nikolas Schuh, Jonas Dinkel, Sascha Rösslein, Wolfgang Schmelzer, Vorne, v.li: Florian Götzelmann, Markus Malsam, Sebastian Ludwig, Johannes Esslinger